

Presentan acusación constitucional contra exministro Chadwick por la cruenta represión desatada en Chile



Santiago de Chile, 30 oct (RHC) Diputados de oposición anunciaron que presentarán hoy una acusación constitucional contra el exministro chileno del Interior, Andrés Chadwick, de clara raíz pinochetista, por la cruenta y brutal represión desatada contra manifestantes con la total anuencia del gobernante Sebastián Piñera.

En declaraciones a una televisora local, el diputado socialista Juan Luis Castro, informó que este miércoles diputados de distintos partidos de oposición 'vamos a pedir de que de una vez por todas el exministro Chadwick asuma la responsabilidad política de la gente fallecida, herida, violentada en los derechos humanos'.

Subrayó que no se puede permitir que Chadwick salga impune de su responsabilidad política ante las violaciones de los derechos humanos y la represión policial durante las protestas sociales de los últimos

días 'que él negó hasta el último minuto'.

Chadwick, considerado figura principal del núcleo duro en la administración de su primo Sebastián Piñera, fue sustituido el lunes dentro de una renovación del gabinete, y reemplazado por el joven Gonzalo Blumel, quien se desempeñaba hasta ese momento como ministro de la Secretaría General de la Presidencia, recuerda Prensa Latina.

Los parlamentarios de Convergencia Social, promotores de la acusación constitucional, esperan obtener las firmas de sus colegas de Revolución Democrática, Partido por la Democracia, el Partido Socialista y el Partido Comunista necesarias para presentar la iniciativa.

En medio de la crisis sin precedentes desatada en el país desde el 18 de octubre, Chadwick fue una de las figuras del gobierno de Piñera más rechazadas por su responsabilidad en la cruenta represión desatada por las fuerzas especiales de Carabineros, en muchos casos contra manifestantes indefensos y pacíficos.

Como resultado de la actuación policial se han reportado al menos 20 fallecidos, cientos de heridos y numerosas violaciones de los derechos humanos, entre ellas torturas a los detenidos e incluso denuncias sobre violencia sexual.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206224-presentan-acusacion-constitucional-contra-exministro-chadwick-por-la-cruenta-represion-desatada-en-chile>



Radio Habana Cuba